
 

 

 

 

 

 

 

令和５年度第１回運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告いたします。 

《令和５年度学校運営協議会委員》 

会長：美谷島正義（学識経験者）、副会長：井上充代（地域学校協働本部チーフコーディネーター） 

委員：下山良智（元ＰＴＡ会長）、諸留和夫（東青柳町会長）、右近茂子（主任児童委員）、 

宝川順子（音羽青少年健全育成会副会長）、弘世京子（音羽青少年健全育成会副会長）、 

塩川浩司（元ＰＴＡ会長）、奥州友貴子（ＰＴＡ副会長）、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

《令和５年度第１回学校運営協議会 議事概要》 司会：美谷島正義会長 記録：小池拓哉 

○開催日時 令和５年４月２４日（月） 午後３時３０分より４時１０分まで 

○会 場  音羽中学校 地下１階地域開放室 

○出席者  上記メンバー(１名欠席)に加え、４月着任の以下２名が途中参加 

大島裕子（主任教諭）、伊東貴昭（主任教諭） 

＊教育委員会代理として、齊藤校長より新任期（２年）となる委員へ委嘱状が渡されました。 

《協議事項》 

（１）令和５年度学校経営方針について校長より説明がありました。 

（２）令和５年度学校運営協議会年間予定・取組について、協議を行い、今年度も年間１０回（７月・１

２月以外の月に開催）の予定が決まりました。開催日は月後半の月曜日を中心に設定いたしました。 

《報告事項》 

（１）令和５年度教職員組織及び人事異動について報告がありました。 

（２）令和５年度に入学した新１年生について副校長より資料に基づき報告がありました。 

区内外７小学校から１００名の生徒が入学しました。 

（３）令和５年度学校関係者評価委員会の進め方について副校長より報告がありました。 

６月、１１月、２月に委員会を実施予定。第３回には美谷島学運協会長も出席となります。 

（４）年間行事予定、４月の学校状況について校長より報告がありました。 

今年度は全校生徒３１４名でスタートし、入学式には全校生徒と来賓が式に参列したことが報告さ

れました。また、年間行事予定について、運動会、学習発表会等、行事日程について報告がありま

した。今年度はコロナ以前のように行事を実施する計画していると説明がありました。 

（５）５月の予定について副校長より報告がありました。 

※５月行事予定は音羽通信に掲載しております。 

（６）地域学校協働本部・ＰＴＡより報告がありました。 

＜地域学校協働本部＞ 

・防災宿泊体験の食事、就寝準備ボランティアの募集をしています。 

・７月に２年職場体験の受入先の選定を行っています。 

・運動会前のグラウンドの草刈りを計画しています。 

＜ＰＴＡ＞ 

・入学式の来賓接待、式への参列を行いました。 

・新年度の委員決め、係決めを行っています。 

《委員より一言》今月は美谷島正義会長です。 

「音羽中学校学校運営協議会」の会長の美谷島です。本会の役割は、地域に開く学校教育を進める

ことでもあります。毎回、委員の皆様と活発な意見交換をしていますが、保護者の方々にまだ十分に

存在価値が伝わっていないことが課題です。今年度は、PTA の役員の皆様にもご協力をいただき協

議会の活動を PRしていこうと考えています。コロナ禍を過ぎ、新たな音羽中の教育活動の充実が期

待されます。このことに向けて協議会はこれまで以上に寄与していきます。 

最後になりますが、前校長の本郷先生が３月に急逝されたことは残念です。ここに慎んでご冥福を

お祈りいたします。 

次回の学校運営協議会は、令和５年５月２９日（月）午後３時３０分より実施予定です。 
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